# Informe Trabajo Final de Grado Facultad de Psicología Agosto 2025

Estudiante: Natalia Pérez Carabajal

Título: Involucramiento paterno afectivo en la crianza de sus hijas e hijos.

Tipo de trabajo: Proyecto de Investigación

**Docente Tutor/a:** Asist. Mag. Liliana Catalina Suárez **Docente Revisor/a:** Asist. Mag. Ancaclara Gerosa.

Período solicitado para Lectura Pública: Período septiembre 2025

## 1. Aspectos formales:

La estudiante cumple satisfactoriamente con los criterios de evaluación establecidos para los Trabajos Finales de Grado (TFG) en la modalidad Proyecto de investigación. El trabajo en términos generales tiene una adecuada redacción y ortografía, sin embargo, hay algunos párrafos donde se debe revisar la redacción para favorecer una mejor comprensión del texto, estas pequeñas impresiones se ven sobre todo cuando la estudiante quiere reflexionar sobre los aspectos teórico o retomarlos desde sus propias palabras. Se observa un uso correcto de las normas APA y el apartado de referencias bibliográficas está correctamente presentado.

#### 2. Articulación:

En primer lugar, se destaca la importancia y la relevancia social del trabajo. El trabajo da cuenta que Natalia maneja ampliamente la bibliografía referida al involucramiento paterno lo que se ve reflejado en unas preguntas y objetivos pertinentes. El tema abordado no solo es de gran interés para la psicología del desarrollo, sino que también representa un valioso aporte para la comprensión y el abordaje de la parentalidad y el desarrollo infantil.

Respecto a la metodología, se considera que para la estudiante ha implicado un reto importante la delimitación de la metodología mixta, la cual es la que mejor responde a las preguntas de investigación planteadas. Sin embargo, la estudiante ha estado siempre abierta a investigar, explorar y estudiar la implicancia de esta metodología comprendiendo la importancia que esto tiene para integrar tanto datos cuantitativos como cualitativos, enriqueciendo el análisis y ofreciendo una visión más completa sobre el involucramiento paterno en jóvenes universitarios. Natalia ha demostrado capacidad para seleccionar, justificar y delimitar adecuadamente las técnicas correspondientes a usar.

## 3. Proceso de tutoría:

Se destaca que el trabajo final es de muy buena calidad, este TFG cumple ampliamente con los requisitos de un Trabajo Final de Grado.

Respecto al proceso, considero importante destacar la autonomía y el compromiso de Natalia con su Trabajo Final de Grado (TFG). Ha demostrado responsabilidad en cada una de las devoluciones recibidas, incorporando las sugerencias con disposición y criterio. Además, ha sido paciente y reflexiva en el proceso de delimitación metodológica, comprendiendo el desafío que implica lograr una adecuada coherencia entre los objetivos, las preguntas de investigación y los procedimientos de recolección de datos. Se considera que, con el acompañamiento de la docente revisora experta en metodología cuantitativa, el

trabajo podría fortalecerse aún más en términos técnicos, cumpliendo satisfactoriamente con los requisitos tanto para el ingreso a una maestría como para su futura presentación en llamados concursables.

### 4. Consideración final:

Finalmente, se considera que la estudiante presenta un trabajo altamente satisfactorio, el cual logra delimitar y justificar adecuadamente, asimismo se resalta que ha logrado diseñar una metodología mixta, algo que quizá en la formación de pregrado no se trabaja con importante profundidad.